

Admiral (*Vanessa atalanta*)

Ein Falter mit leuchtend roten Binden auf den tief dunkelbraunen Vorderflügeln ist unverwechselbar der Admiral, ein Edelfalter (Nymphalidae) von etwa sechseinhalb Zentimeter Flügelspannweite. Er ist auf keinen bestimmten Lebensraum festgelegt und besucht oft auch Gärten, wo man ihn auf Blüten oder bis in den Oktober auch an Fallobst beobachten kann. Auf der nördlichen Halbkugel ist dieser Tagfalter weit verbreitet. Sein Vorkommen in Deutschland endet in etwa auf der Höhe von Rügen. Der Admiral ist ein Wanderfalter, der früher regelmäßig aus Südeuropa zu uns einflog, sich hier aber nicht fortpflanzen konnte. Dank immer milderer Winter kann er inzwischen bei uns überwintern, weshalb er jetzt auch schon im Frühjahr zu sehen ist. Seine Raupen entwickeln sich an der Großen Brennnessel (*Urtica dioica*), die u.a. auch Nahrungspflanze für die Raupen vom Kleinen Fuchs, vom Tagpfauenauge oder Landkärtchen ist.

